

Article paru dans Le Nouvelliste du 3 novembre 2017

Partir à l'aventure grâce à un nouveau festival à Troistorrents



PAR LMT

[Réagir à cet article](#)

DÉPAYSEMENT - Sportifs, montagnards, humanitaires et voyageurs s'apprêtent à partager leurs expériences ce samedi au Chalet de la Treille, à Troistorrents.

La première édition du festival Aventure pour tous se déroulera ce samedi 4 novembre dès midi au chalet de la Treille, à **Troistorrents**. Ce nouveau rendez-vous est dû à l'initiative d'une habitante du village, Geneviève Imesch, qui a souhaité «permettre à des sportifs, des aventuriers et des montagnards de la région de partager leur savoir-faire et leurs expériences avec un public plus large que leur entourage»

Le programme prévoit toute une série d'animations. Découverte de sports extrêmes et de destinations lointaines, projections de vidéos, exposés et expo de photos sont au menu de cette journée, dont le bénéfice sera versé à l'association caritative «Rêves suisses».